



China incursiona en la zona de defensa aérea de Taiwán

- la redacción de Trompeta
- [28/12/2022](#)

Setenta y un aviones chinos invadieron la zona de defensa de Taiwán entre el 25 y el 26 de diciembre, convirtiéndose en la mayor intrusión aérea de China en Taiwán.

- 47 aviones cruzaron la línea mediana del estrecho de Taiwán, una línea de separación en la zona de defensa de Taiwán.
- Se trataba de aviones de combate, drones (vehículos aéreos no tripulados), aviones de guerra electrónica y aviones antisubmarinos.
- Al mismo tiempo, también se vieron siete barcos de la armada china acercándose a Taiwán.

'Provocación': La exhibición belicosa se realizó pocos días después de que Estados Unidos aprobara un proyecto de ley de autorización de defensa que otorga por primera vez a Taiwán unos 10.000 millones de dólares en subvenciones militares y agiliza el proceso de adquisición de armamento para Taiwán.

- China condenó la medida y luego anunció el domingo que realizaría "patrullajes conjuntos de preparación para combate y simulacros conjuntos de ataque con potencia de fuego" en respuesta a la "provocación".

Se trata de una respuesta resoluta a la actual escalada de colusión y provocación de Estados Unidos y Taiwán. Las fuerzas militares de la zona tomarán todas las medidas necesarias para defender decididamente la soberanía nacional y la integridad territorial.

—Mando de la Zona Oriental del Ejército Popular de Liberación de China

China contra EE UU: el único factor que restringe a China de apoderarse del control de Taiwán es el apoyo de Estados Unidos a la isla. Sin embargo, China se muestra cada vez más atrevida con Taiwán y comprende que los estadounidenses están cada vez más cansados de la guerra y divididos. ¿Cree China que Estados Unidos ha perdido interés en proteger Taiwán? ¿Podrá la determinación china durar más que el apoyo estadounidense? Para saber más, lea "Taiwan Betrayal" (La traición de Taiwán; disponible en inglés).